
Herr Nipken erklärt, dass es immer weniger Bereich gibt, die nicht an Kanäle angeschlossen 
sind bzw. werden. Deshalb bleibe zurzeit keine andere Wahl als die Gebühren für diesen 
Bereich zu senken. 
 
Herr Ebbinghaus möchte wissen, woher die Kalkulationsgrundlagen kommen und ob es eine 
Möglichkeit gibt nachträglich die Gebühren zu erhöhen.   
 
Herr Nipken führt hierzu aus, dass die aktuellen Zahlen die Grundlage bilden und es hier keine 
Vergleichswerte gibt. Eine Erhöhung sei nur im Voraus und nicht rückwirkend möglich.  
 
Es erfolgt die Abstimmung.  

 


